25. Januar 2025 - Reparaturcafé

St. Konrad

Mit dem Start in das dritte Jahr seines Bestehens haben wir einen weiteren Rekord gebrochen:

Erstmalig wurden 34 (!) unterschiedlichste Reparaturen durchgeführt! Schön war es auch zusehen, dass sich unsere zahlreichen Kunden an den Tischen sehr gut und gerne miteinander unterhalten.

Wir haben neben drei Toastern, einem Vakuumiergerät, Staubsaugern etc. unter anderem auch zwei Heizdecken wieder zum Wärmen gebracht und dies mittels eines Infrarotfotos auch dokumentieren können.

Ein weiterer Kunde freute sich, dass er seine Herdplatte wieder nutzen kann, denn wir haben ihm mittels 3D-Drucker den Griff nachgedruckt. Etliche Hosen wurden in der Länge angepasst und Risse in Kleidung wieder geflickt.

Das nächste Reparaturcafe findet am 22. Februar 2025 statt





























